



SENIORENBEIRAT der Stadt Lohne

An alle
Mitglieder des Seniorenbeirates
der Stadt Lohne

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

Lohne, den 21.01.2018

hiermit laden wir Euch ein zu einem interessanten Vortrag mit Ulrich Pelster und Thomas Meyer vom Lohner Krankenhaus am:

Dienstag, den 30. Januar 2018, um 17,00 Uhr in der Hofstelle des Ludgerus-Werkes.

Thema: „Wie gefährlich sind unsere Krankenhäuser“?

15.000 Menschen sterben pro Jahr an multiresistenten Keimen. Hygiene ist oberstes Gebot in Krankenhäusern. Doch die Realität sieht leider oft anders aus, mit dramatischen Folgen für die Patienten. Laut BGM infizieren sich 400.000 bis 600.000 Menschen pro Jahr in Krankenhäusern mit Bakterien, doch Fachleute schätzen, dass es sogar 800.000 sind. Aber die Dunkelziffer ist hoch.

Eine Infektion mit multiresistenten Keimen verläuft oft tödlich. Deswegen werden sie in der Öffentlichkeit als Killerkeime bezeichnet. Was ist die Ursache für diese verheerenden Zahlen?

Ärzte und Pflegepersonal stehen unter enormen Druck. Sie sind im Dauerstress, es wird wie am Fließband operiert. Grund für die vielen Operationen: Chirurgische Eingriffe bringen Geld in die Kassen der Kliniken. Im Jahre 2015 wurden 19,2 Millionen Operationen abgerechnet. Statistisch landet also jeder vierte Deutsche einmal im Jahr auf dem Tisch. Besonders Knie- und Hüft-OPs stehen hoch im Kurs. Dabei ist jede Operation ein Risiko, denn es können resistente Keime in den Körper eindringen.

Wie es im Lohner und Vechtaer Krankenhaus aussieht, darüber werden wir mit Ulrich Pelster und Thomas Meyer diskutieren.

Mit den besten Grüßen

Seniorenbeirat der Stadt Lohne
Clemens Haskamp, Vorsitzender
Hans Hogeweg, Schriftführer